
靠聽音樂入戲炎明熹喊到下巴震

蔡欣熹義賣撐乳癌患者
香港文匯報訊（記者 梁靜儀）任賢齊（小齊）日前

為電影《九龍城寨之圍城》（簡稱：九龍城寨）當中一
個神秘造型而要剃光頭，並由導演鄭保瑞親自操刀為他
落髮，剃光頭的小齊大呼不慣，覺得頭頂涼涼的，並突
然想起自己除夕要唱倒數騷，更迷惘地說：「我上台演
出到時候要弄什麼髮型啊？」

小齊近日參與《九龍城寨》拍攝，戲中他飾演的角色
造型需要化一個很特別的妝，由於他同時也在拍攝另一

齣電影《臨時械劫》，而兩個角
色不同造型，可謂

相當難搞。小齊第一次為《九龍城寨》試妝後，發現
於原來的頭髮上再戴頭套變光頭，然後再特技化妝，共
需四個多小時，不單花時間而且效果也沒那麼好，最後
為了方便化妝組的進度及電影整個工作進度，他決定忍
痛剃光頭，既可省下兩個多小時化妝時間，而且效果也
更真。小齊說：「當一個演員，就盡量配合拍攝的需要
吧，這是演員付出，也是
應該的。」

日前電影組就特別叫
導演鄭保瑞來操刀為小齊
落髮，小齊甫見到導演便
笑問：「你從前幫人剃過
頭嗎？」導演就笑道：
「沒有。」小齊聽完後

呆一呆，然後再笑
問：「你第一刀

準 備 從 哪 下
手？」導演

大笑說：
「哪裏

都可以啦！開機！」引得全場大笑。
剃到一半，小齊看着鏡子說：
「喂，現在你把我剃得像《的士司
機》裏面羅拔迪尼路 一樣。」小齊

又扮羅拔迪尼路講經典台詞： 「Are
you talking to me ? 」很是搞笑。導演及

工作人員亦大讚小齊的頭非常之圓。

剃頭曾失業大半年
當小齊看到鏡中自己的禿頭，就有感而發道：「唉，

演藝生涯原是夢，當歌手可以每天都帥氣，當演員只有
跟着造型去走……」原來小齊對上一次剃頭是二十多年
前，當時他在台灣拍電視劇《黃飛鴻與十三姨》 演梁寬
一角，他說：「當時拍戲只為可以唱主題曲，沒想到要
剃頭，剃了之後，歌手通告又不能上，其他工作又接不
到，拍完劇之後，差不多大半年無所事事，等頭髮出來
後才可以接到新工作，我現在不也是一樣嗎？就不能接
洗髮精廣告了。」工作人員就指他大可改接生髮水廣
告，小齊笑道：「嗯，如果價錢可以的話，我會考慮一
下。」

問到他剃頭後，另一部電影《臨時械劫》如何辦？小
齊表示另一部電影他也是要戴假髮有另一個造型，所以
沒有影響。目前唯一是大除夕他接了倒數的唱歌演出，
他不知自己上台應以何種造型亮相：「上台不能光頭
吧， 或者找人畫個很Cool的花紋在頭上，哈！哈！」

睽違睽違2020年再剃光頭年再剃光頭
任賢齊煩跨年騷造型任賢齊煩跨年騷造型

《長津湖之水門橋》
主創獲激勵與祝福

王祖藍王祖藍 大 讚運動運動員員：：
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與一眾奧運健
兒玩自拍。

● Do姐成功與蘇炳添合照。
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●● 陳庭欣陳庭欣（（左左））坦言最興奮是能坦言最興奮是能
跟運動員拍照留念跟運動員拍照留念。。

香港文匯報訊電影《長津湖》早前已登頂中國電影票房冠軍，而續集
《長津湖之水門橋》拍攝工作正在如火如荼進行中！博納影業集團董事長
于冬日前還來到影片的拍攝現場，為激情投入到拍攝工作中的影片主創及工
作人員送上激勵與祝福。

于冬表示，《長津湖》成為中國影史票房冠軍之後，本想第一時間跟全體主
創一起相約慶祝，但那時候大家都已經投入到了續集的拍攝工作當中，所以只能
帶着蛋糕來到片場給大家加油打氣，他表示：「《長津湖》取得如此驕人的成
績，是全體主創和工作人員全情投入的成果，也是全國人民熱情支持的結果。希望

《長津湖之水門橋》也能夠延續這樣的品質和熱
血，砥礪前行，再創輝煌！」

電影《長津湖之水門橋》的補拍工作正在緊鑼
密鼓地進行中，影片由《長津湖》原班人馬打造，
影片的大部分內容已經在今年年初拍攝完畢，由於
季節變換的原因，部分戲份要在今年冬天補充拍
攝，而拍攝進度十分緊張。續集講述了七連戰士
們在結束了新興里和下碣隅里的戰鬥之後，又將
面臨更艱巨的挑戰和更猛烈的火力。他們將在美
陸戰一師撤退路線上的咽喉之處──水門橋阻擊
敵軍，任務更加艱巨，戰鬥更加激烈，為贏得
勝利付出的巨大犧牲也會令人更加動容，將繼
續傳遞偉大的抗美援朝精神！
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港乳癌問題港乳癌問題。。

● 小齊對自己個頭
非常之圓感到自豪。

●陳貝兒在
深圳亦有關心
國家隊運動員
來港。 ●●一眾藝人與國家隊運動員濟濟一堂一眾藝人與國家隊運動員濟濟一堂。。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）由《聲
夢》學員炎明熹（Gigi）、姚焯菲、鍾
柔美及林沚羿（Venus）等主演的無綫
青春劇《青春本我》，已於昨晚（5日）

首播。
該劇總導演李敏表示由於17人當中，有15.5

名完全沒有演戲經驗，甚至連半句對白也沒講
過，加上拍攝時間緊迫，為了令整件事更順暢，
特意開夜車為眾新人撰寫了一份名為「演技雞精
班」的備忘，向一眾新人解說「排練的六個階
段」、「說對白六件要注意的事」、「需要明白
的六個層次」、「關於鏡頭的六件事」以及「常
犯的六個錯誤」。她又透露正式開拍前，專誠抽
空與每位演員獨立會面：「我哋有為佢哋度身打
造角色，因為新人最好係做番自己。睇住佢哋由
對白都講唔到，甚至走錯位，去到家起碼叫有
啲演技存在。最尾幾日，佢哋甚至識得互相提
點，我係好感動同滿足！」

李敏續稱「女
子組」角色需要處
理較多喊戲，當中
Gigi及Venus的喊
戲帶給她一定程度
驚喜：「Gigi佢除咗第一次喊得比較混亂，因為
佢耷低咗個頭喊，所以拍到嘅鏡頭好少！之後大
家明白咗原來Gigi只要一聽到音樂就會喊，所以
我哋每次都有準備音樂，同埋知道Gigi第一、第
二個take就會喊盡，所以我哋拍佢嘅喊戲要一嚟
就嚟，佢真係喊到下巴都震晒㗎！至於童年時曾
演出電影《蜘蛛俠2》的Venus，亦是開水喉代
表。佢哋未算控制自如，所以我哋拍攝要配合番
佢哋嘅節奏。」

香港文匯報訊 名媛周美鳳女兒蔡欣熹（Flor-
ence）一向關注香港乳癌問題，在今個聖誕重新
推出限量版50件的熱門耳環，所得款項將全數捐
贈「香港乳癌基金會」以支持香港乳癌患者。

蔡欣熹本身熱愛珠寶設計，並創立自家品牌。
她月前亦有參加「粉紅天使大行動 、中秋愛心送
溫暖」活動，親身走入深水埗住戶並為區內婦女
們送上祝福之餘，特意將「及早發現，治療關
鍵」訊息傳達開去，希望女士們定期接受乳健檢
查。

據悉，過去20多年乳癌數字一直上升，2019年
最新數字每日13位女士確診乳癌，在社會響起很
大的警號。

今次鄭裕玲（Do姐）、王祖藍領軍做主持，
難得與國家隊健兒見面，Do姐把握機會

「集郵」，並留言：「東京奧運會期間，每天在
電視機前看到的國家隊健兒，今天近距離接觸和
訪問，太開心了！」而祖藍也上載與健兒的大合
照，直言國家隊健兒是：「我們的驕傲」。

陳庭欣前天亦在社交平台上留言：「東京奧運
中國國家隊的29位運動員來到香港展開訪問交流
活動，非常榮幸能跟精英中的精英交流聊天，還
能近距離欣賞他們的動作示範表演， 最興奮是還
能拍照留念呢！」

身在內地工作的黎耀祥也有透過網上直播觀看
節目，他對馬龍和許昕的乒乓球表演相當有興
趣，留言表示恨與二人「龍蟒組合」切磋球技。
陳貝兒正身在深圳隔離，但仍十分留意東京奧運
健兒訪港的消息，她在微博轉載當日的影片，並
留言：「奧運健兒大匯演好精彩！馬龍、許昕上

演花式乒乓球，好厲害呀！眼花繚亂！龍隊好可
愛！」一副迷妹表現心心眼。

群星向蘇炳添推好劇
本身是廣東人的蘇炳添以廣東話受訪分外親

切，他曾接受澎湃新聞採訪時說：「其實香港對
我來說是很熟悉的地方，因為我從小到大就是看
着香港的TVB電視劇長大的。」從訪問中得悉
「粉絲」蘇炳添的告白，王祖藍代表TVB（無綫
電視）在匯演現場向內地運動員送上了一份禮
物，並說：「希望你們有賓至如歸的感覺，香港
歡迎你們！」

內地網友亦即發起「向蘇炳添
推薦TVB好劇」的熱話，紛紛
向蘇炳添推介好劇，黎耀祥、馬
國明、唐詩詠、徐榮等都有參
與。黎耀祥當然推薦他主演的台
慶劇《拳王》，馬國明就推介

《星空下的仁醫》和《寶寶大過天》，《星空下
的仁醫》劇情感動不少觀眾，也是最多網友推介
給蘇炳添觀賞。唐詩詠和徐榮就分別推介《我家
無難事》和《七公主》。陳貝兒亦在微博向蘇炳
添推薦TVB節目，不過她力推的不是劇集，而是
由她主持的專題紀錄片《無窮之路》，陳貝兒留
言向蘇炳添推薦道：「hello，蘇炳添 ，我們都是
TVB鐵粉！為你推薦我在埋堆堆（App）熱播的
年度佳片《無窮之路》，希望你會喜歡！」《無
窮之路》是以中國精準扶貧為主題的專題紀錄
片，給觀眾帶來身臨其境的體驗感，並在香港人

和內地人之間引起強烈共鳴。
此外，鄺美雲近日亦有出席東

京奧運會內地奧運健兒訪港歡迎
晚宴，熱烈歡迎東京奧運會內地
奧運健兒今次訪港之行。

香港文匯報訊（記者 達里）國家隊東京奧運代表團昨日完成三日訪問行程離港，前日（4日）參與

《奧運健兒大匯演》演出，節目由鄭裕玲、王祖藍、李浩林、麥美恩、陸浩明、陳庭欣及邵珮詩擔任

大會司儀，難得與國家隊健兒近距離接觸，藝人紛紛把握機會拍照留念。王祖藍在社交平台上載與健

兒的大合照之餘，更直言國家隊健兒是：「我們的驕傲」。


